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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Schlachtbetriebe etc. in Bielefeld  
(Anfrage der SPD-Fraktion vom 26.04.2011) 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, in einer der nächsten Sitzungen des SGA folgende Fragen zu 
beantworten: 
 
Frage: Wie viele Betriebe und Haushalte gibt es in Bielefeld, die schlachten (Schlachtbetriebe, 
Fleischereien mit Eigenschlachtungen und Hausschlachtungen)? 
 
Zusatzfrage: Wie und in welchem Rhythmus werden diese Stellen, an denen geschlachtet wird, 
überwacht? 
 
 
 
Begründung: 
In den vergangenen Wochen wurde in verschiedenen Publikationen auf die Situation von 
Schlachtereien und fleischverarbeitenden Betrieben hingewiesen. Es wurden weiterhin die immer 
weiter verschärften Auflagen erwähnt, denen Betriebe nachkommen müssen. 
Auch die Auswirkung von langen Transportwegen auf die Schlachttiere und die Qualität des 
Fleisches war ein Thema. Es ist deshalb von Interesse, zu erfahren, wie sich die Gesamtsituation 
in der Stadt Bielefeld darstellt. 
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